

181 "Freiheit ist Persönlichkeitsentwicklung" statt "Ehrfurcht vor Gott"

Gremium: KV Rhein-Berg

Beschlussdatum: 05.03.2016

Thema: NRW – Land der Vielfalt und des Zusammenhalts

Details

Das NRW-Staatsprinzip der Gottesfurcht als "vornehmstes Ziel der Erziehung" ist euphemistisch gesprochen wenig emanzipatorisch. Dieses sollte durch eine an Freiheit und Humanismus orientierte Konzeption ersetzt werden.

Begründung

Freiheit als Persönlichkeitsentwicklung zu begreifen und hieran Bildung und Erziehung zu orientieren ist die Forderung des radikalen Humanismus.